

FLORENT GARCIA

GUITARE



Diplômé du conservatoire de musique de Nice et de Monaco, il s'impose rapidement comme l'une des personnalités les plus importantes de la vulgarisation musicale en ligne grâce à sa chaîne youtube lancée en 2017 qui réunit aujourd'hui plus de 240 000 abonnés.

Son approche bienveillante et pédagogique lui permet de transmettre ses connaissances ainsi que d'éveiller la curiosité des spectateurs.

En plus de sa présence sur Youtube, Florent est également compositeur et interprète pour de nombreux projets, notamment dans la scène lofi/chillhop.

<http://www.youtube.com/@FlorentGarcia>